



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



24/08/2024

LEGISLATIVO

Trabajadores de la SCJN protestan contra la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (ANDREÍNA ANDRADE y ARGELIA CASTEL).- Más de 2 mil trabajadores de la Suprema Corte de Justicia de la Nación se manifestaron al exterior de la sede de la institución. ¿Cuál es el motivo? El rechazo a la iniciativa de reforma al Poder Judicial. Con pancartas en mano y gritando consignas dieron una vuelta al edificio y terminaron la marcha, la cual duró alrededor de una hora



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQDGESQmcFRKktSyXoWtONgBvMnsxjqCrS2rnRiQ5M5oRA?e=kdUqx2>